

Bumbu Racik Herbal



Mengutamakan Sajian Rasa

Salah satu kebahagiaan keluarga adalah bila seorang istri bisa memasak enak untuk suami & anak-anaknya



Bumbu kami



Kami hadirkan, Bumbu Masakan Herbal Alami Indonesia. Bumbu ini diciptakan dari sebuah komitmen dan keinginan luhur untuk turut melestarikan Bumbu desa yang alami dari bahan herbal & aksi kearifannya dalam menjaga kelestarian alam dan budaya, Bumbu Dukun Masak telah diakui cita rasanya yang telah melalui proses penelitian dan percobaan yang sudah lama dengan tetap mengacu kepada khazanah ramuan dan racikan bumbu masakan yang menggunakan bahan herbal alami Indonesia.

bahan-bahan



Dukun Masak, Bumbu Masakan Herbal Alami Indonesia, dibuat dari bahan-bahan alami dan segar asli Indonesia untuk memberikan kemudahan bagi siapapun pecinta kuliner di seluruh wilayah Indonesia. Selain dapat membuat masakan Anda bercita rasa istimewa juga memiliki khasiat bagi tubuh Anda

Tidak menggunakan bahan pengawet, bahan pewarna, bebas penyedap rasa.

Bahan herbal alami Indonesia yang digunakan seperti pekak, jinten, kapulaga, adas, tempayang, masayi, korokeling, akar angin dan lain-lainnya sudah dikenal masyarakat memiliki khasiat dan manfaat bagi kesehatan tubuh selain menguatkan cita rasa masakan yang anda olah.

Manfaat & Keunggulan



Dukun masak mengolah masakan herbal alami secara higienis yang telah memenuhi standar proses menurut CPMB (Cara Produksi Makanan yang Baik) yang telah ditetapkan Badan POM maupun Departemen Kesehatan.

Bumbu masakan herbal alami Indonesia dibebashamakan (sterilisasi) agar tetap memiliki khasiat alami bagi kesehatan tubuh dan kualitas produk tetap terjaga kualitasnya. Kemasan alumunium foil, botol dan plastik yang kedap udara telah disesuaikan dengan kebutuhan Anda sehari-hari.



P IRT NO. 2113374181653-20



Diproduksi oleh : CV Dukun Masak, Semarang 50142
Jawa Tengah - Indonesia

Jl. Pemuda Raya No. 7, Bengaari, Semarang Barat
Phone/Fax : (024) 7601796
website : www.dukunmasak.com email : dukunmasak@yahoo.com

Layanan Konsumen
0812 7161 1542